# Zürcher Schiesssportverband

## Zürcher Sportfest

Thalwil, 01. September 2024

Medienmitteilung



# Ein Fest für Sportbegeisterte

## Zürcher Sportfest 2024 in Thalwil

Am 1. September fand in Thalwil das vom Sportamt des Kantons Zürich und vom Zürcher Kantonalverband für Sport (ZKS) organisierte Zürcher Sportfest 2024 statt. Das Sportfest hatte zahlreiche sportliche Aktivitäten und Wettbewerbe zu bieten und lockte eine beachtliche Zahl von Besucherinnen und Besuchern nach Thalwil. Ein besonderes Highlight des Festes war die Vorstellung der noch jungen Sportart Target Sprint.



Peter Gilgen

Target Sprint - eine Kombination aus Laufund Schiesssport - war eines der Publikumsmagnete in Thalwil. 111 Besucherinnen und Besucher nahmen die Gelegenheit wahr, an dem am Zürcher Sportfest angebotenen Wettkampf, der sowohl von den Zuschauerinnen und Zuschauern als auch von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern als äusserst spannend bezeichnet wurde, teilzunehmen.



#### **Wachsende Beliebtheit**

Target Sprint, eine junge Sportart, die den Lauf- und den Schiesssport kombiniert, erfreut sich in der Schweiz wachsender Beliebtheit. Dies zeigte sich auch am Sportfest, wo viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Herausforderung annahmen, sich im kompletten Wettbewerb zu messen.

Besonders erfreulich war, dass das Schweizer Target Sprint National-Kader vor Ort war, um die Interessierten zu betreuen und ihnen wertvolle Tipps und Anleitungen zu geben. Die professionelle Unterstützung durch die erfahrenen Sportlerinnen und Sportler trug dazu bei, dass die Teilnehmer motiviert in den Wettkampf starten konnten.



Das Nationalkader stand den Teilnehmenden mit Rat und Tat zur Seite.

### Lichtpunktschiessen kam gut an

Neben denjenigen, die den gesamten Target Sprint absolvierten, gab es auch zahlreiche Besucherinnen und Besucher, die sich im Lichtschiessen versuchen wollten.

# Zürcher Schiesssportverband

## Zürcher Sportfest

Thalwil, 01. September 2024

Medienmitteilung



Diese Variante des Sports, bei der anstelle von herkömmlichen Sportgewehren sogenannte Lichtschiessgewehre verwendet werden, ist besonders attraktiv für Einsteiger und Menschen, die den Sport einmal ausprobieren möchten, ohne gleich eine komplette Ausrüstung zu benötigen.

Die Funktionäre des Events berichteten, dass sich der Einsatz von Lichtschiessgewehren als äusserst praktisch erwiesen hat. Der geringere Aufwand beim Auf- und Abbau sowie die einfache Handhabung machten diese Variante sowohl für den Veranstalter als auch für die Teilnehmenden zu einer perfekten Alternative.



Das Lichtpunktschiessen wurde von allen sehr geschätzt. So auch vom Zürcher Sportminister Mario Fehr.

### Alle Fragen geklärt

Für alle Interessierten, die Fragen zum Target Sprint hatten oder mehr über den Sport erfahren wollten, standen die Target Sprinter des Kantons Zürich zur Verfügung.

Die Athleten nahmen sich die Zeit, um ihre Erfahrungen zu teilen und den Besuchern einen Einblick in das Training und die Techniken des Sports zu geben. Diese offene und zugängliche Atmosphäre trug dazu bei, die Begeisterung für den Target Sprint weiter zu steigern und neue Interessierte für den Sport zu gewinnen.

### **Faszination Schiesssport**

Die Schützenvereine, die am Zürcher Sportfest teilnahmen, nutzten die Gelegenheit, um auf sich aufmerksam zu machen und die Vorzüge und die Faszination des Schiesssports zu präsentieren.



Du musst nicht erfolgreich sein, um zu starten ...

... aber Du musst starten, um erfolgreich zu sein!

Durch die Kombination von Sport und Gemeinschaft gelang es ihnen, viele neue Kontakte zu knüpfen und das Interesse an ihrem Verein zu wecken.

Der Einsatz der Lichtschiessgewehre erwies sich dabei als hervorragende Möglichkeit, die Hemmschwelle für den Einstieg in den Schiesssport zu senken und eine breite Zielgruppe anzusprechen.

#### **Fazit**

Insgesamt war das Zürcher Sportfest 2024 in Thalwil ein voller Erfolg. Die Veranstaltung bot eine hervorragende Plattform, um Sportarten wie den Target Sprint einem breiten Publikum näherzubringen und Menschen aller Altersgruppen für den Sport zu begeistern.

Die positive Resonanz der Teilnehmerinnen und Teilnehmer und der Besucherinnen und Besucher zeigt, dass der Sport in der Region auf reges Interesse stösst und auch in Zukunft weiterwachsen wird.

Die Organisatoren blicken zufrieden auf das Wochenende zurück und freuen sich schon jetzt auf das nächste Zürcher Sportfest, bei dem erneut Sport, Spass und Gemeinschaft im Mittelpunkt stehen werden.